

Seremi de Economía visitó el Observatorio Ocoa para fortalecer la colaboración con la institución a partir del 2024

Marcelo Arredondo, Seremi de Economía de la región de Valparaíso llegó hasta Hijuelas para conocer las instalaciones y el proyecto educativo de Observatorio Ocoa. Esta visita se enmarca en la colaboración planificada entre ambas instituciones para el año 2024.

“Queremos este 2024, comenzar un trabajo en conjunto con distintas carteras de nuestra región y Observatorio Ocoa, tenemos mucho por hacer”, comentó Arredondo.

Anuncio Patrocinado

La visita ocurrió el pasado miércoles 20 de diciembre, donde en el recinto lo esperaban Thijs de Graauw, ex CEO de Alma y Claudio Heine, Gerente, ambos fundadores de Observatorio Ocoa, quienes lo guiaron por el lugar y ofrecieron una pincelada del trabajo educativo y turístico que se desarrolla en base a la ciencia.

“Conocer del trabajo que dos personas desarrollan para llevar la educación científica para nuestros niños, niñas y jóvenes, va un paso más allá, y es hora de que el Estado de Chile, se sume a iniciativas tan importantes como esta”, destacó el seremi.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Para el Gerente y Fundador de Observatorio Ocoa, Claudio Heine, la visita del seremi de economía de la región es primordial para dar a conocer el proyecto del observatorio,

Seremi de Economía visitó el Observatorio Ocoa para fortalecer la colaboración con la institución a partir del 2024

agregando que “*por sobre todo contar con el apoyo estatal que necesitamos, para que nuestro proyecto P100 sea una realidad*”.

“*Nosotros continuamos trabajando durante todo el verano para recibir a los visitantes de distintas partes del país que quieran conocer y enamorarse del universo*”, detalló Heine.



y tú, ¿qué opinas?